



# ちゅうりっぷぐみだより

だんだんと寒くなってきましたね。上着を着て外に出ても、鬼ごっこや木登り・登り棒をして遊んでいるうちに上着を脱ぎ、子どもたちは元気にあそんでいます。また、発表会に向けて劇ごっこをして楽しんでいます。

今年も残りわずか。発表会、もちつき会、お楽しみ会、と楽しいイベントが盛り沢山。改めて手洗いうがいの仕方を丁寧に伝えながら、体調や生活リズムを整え元気に過ごしていきたいと思えます。

今年1年間、たくさんのご協力ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。



## ♪発表会にむけて♪

18日(土)は発表会です。ちゅうりっぷ組は、劇ごっこ「キンコンかえるののどじまん」をします。

子どもたちとどのカエルになるか話し合い、自分たちでカエルのお面を作りたいと意見が出てきました。ローラーを使って色を塗ると、もっとやりたい!と背景のまんまる池まで自分たちで作りました。お話には、威張ってばかりのそっくりカエル・恥ずかしがり屋のふりカエル・その名の通り考えてばかりのかんガエルが登場します。お散歩に行く時や、何気ないときに歌を口ずさんでいる姿も可愛いです。

「発表会はお家の方にも見てもらおうね」と話をするとう「えー!恥ずかしいー!」「緊張するー」という声も上がっています。発表会まで子どもたち1人1人が楽しみ、ドキドキ・ワクワクを感じながら、そして1つの物をみんなで作り上げた時の喜びを味わえるよう、引き続き取り組んでいきたいと思えます。

## ☆室内遊び☆

先月、クラスの玩具の入れ替えを行いました。“反対ことばカード”を出して子どもたちに「座る」の反対語は?と質問すると「すわらない!」と元気に答えていました。それも正解だね、と話しながら、色々な反対言葉を友だち同士で組み合わせさせて遊ぶ姿が見られます。そして最近ブームの“かるた”は、ひらがなに興味を持ち始めた子たちがルールを守りながら遊べるようになりました。

手先指先が器用になってきたこと、文字や数字に興味が出てきたこと、そしてルールを守りながら遊ぶ姿に改めて成長を感じました。

## 今月の予定

- 1日(水) 避難訓練
- 2日(木) 身体計測
- 8日(水) 発表会総練習
- 18日(土) 発表会
- 24日(金) お楽しみ会
- 28日(火) もちつき会
- 6、20日(月) 英語であそぼう
- 29日(水)～1月3日(月) 年末年始休園

## 12月のねらい

- 自分でできた喜びを感じながら、生活に必要な習慣が身につくようにする。
- 季節の行事や年末年始の生活に興味や関心を持ち、意欲的に参加しようとする。



## ～リポベジ～

ちゅうりっぷ組では、人参のへたを水に浸して、また小松菜のへたを土に植え、再生野菜を始めました。

普段は捨ててしまう部分を再生して食すリポーンベジタブルです。今後も観察の様子を伝えていきますね。

## ☆お誕生日おめでとう☆

